

Aumentó costo del crédito en México, implica más riesgos financieros

Para los analistas, México puede perder el grado de inversión

México está en riesgo de perder el grado de inversión, al igual que Pemex, lo que va a encarecer el costo del crédito para el país, advirtieron los analistas.

*En menos de un mes, Standard & Poor's (S&P), HR Ratings, Fitch y Moody's degradaron la [calificación soberana](#), ante el impacto que va a tener el **coronavirus** en el ya bajo crecimiento económico y la persistente debilidad de las finanzas de Pemex.*

Con excepción de Fitch, el resto puso en “negativa” la perspectiva de nota crediticia, lo que implica que sigue en revisión para eventuales bajas en los próximos meses.

La encuesta de **Bank of America Global Research** reveló que 60 por ciento de los inversionistas internacionales anticipa que México va a perder el grado de inversión en 2021.

Fitch dejó la nota soberana en “BBB-“, es decir, a un paso de ser nivel especulativo o bono basura.

Pese a que la perspectiva de Fitch es “estable”, “después de que hizo un segundo movimiento a la deuda de Pemex en un corto periodo (menos de un mes), se abre la posibilidad de que la deuda soberana (también) pierda el grado de inversión”, comentó Gabriela Siller, economista en jefe de Banco Base.

Moody's bajó la nota soberana a “Baa1”. Tras el ajuste, “se mantienen riesgos importantes de ver un mayor deterioro de la calificación crediticia del país y los riesgos de pérdida de grado de inversión son de consideración”, señaló Santiago Fernández, analista de Intercam.